

Hurra, wir haben den Pott!

Als erste Futsal-Pokal-Cup-Siegerinnen der Geschichte dürfen wir, die Augsburgerinnen samt zwei Leihspielerinnen Ramona Schmidt (Kölner GSV) und Andrea Schork (GSV Karlsruhe), uns nennen. Nachdem die Vorrunde mit Bravour bzw. erster Platz überstanden wurde, spielten wir diesmal in der Finalrunde gegen zwei gleiche Gegnerinnen, die sich im Vergleich zur Vorrunde mit „neuen“ Spielerinnen gestärkt haben.

Das erste Spiel gegen Hamburger GSV begann mit einer chaotischen Spielweise, die nach der zweiten Halbzeit erheblich verbessert wurde. Nach einer 3:0 Führung konnten die Hamburgerinnen zu einem 3:2 anschließen. Mehr Gegentor haben wir nicht zugelassen und so blieb es zu einem 3-Punkte-Sieg für uns.

Da die Hamburgerinnen die Fußballerinnen aus Dresden mit 3:1 geschlagen haben, mussten wir das Spiel gegen Dresdner GSV gewinnen.

Es war ein hart umkämpftes Spiel. Nach einem Spielerwechsel schoss Andrea Schork das 1:0 für uns. Das 2:0 dürfte bald zu erzielen sein. Eine Dresdner Spielerin wehrte den Ball nach einem Torschuss von uns mit ihrer Hand ab und wurde daraufhin mit einer rote Karte vom Platz verwiesen. Den fälligen Strafstoß konnte eine Augsburgerin nicht ins Tor schießen.

Mit Wille und Leidenschaft haben wir bis zum Schluss das 1:0 gehalten.

Unsere Kapitänin Anja Schorer stemmte den Pokal gen Himmel äh Hallendecke und auch wenn kein Konfetti von oben regnete, wir sind stolz und glücklich.

unter www.dgs-frauenfussball.de/archive/4416 gibt es einen weiteren Bericht und das Ergebnis